
焔 第２６回留萌商工会議所交通安全総決起大会
並びに市中パレードへの参加要請がきており
ます。７月２８日午後３時３０分、留小グランド
です。担当は社会奉仕委員会ですのでお願い
します。

焔 在札米総領事ダーナＡウェルトンさんから
先日のクラブ例会参加の礼状が届いておりま
す。

焔 留萌ライオンズクラブ創立５０周年記念式典
並びに祝賀会の案内状が届いております。次
回理事会にて協議いたします。

焔 どんとう祭り前夜祭の売券協力ありがとう
ございます。

１）国際ロータリー第２５１０地区２００９～２０１０年度
地区協議会のＣＤをいただきました。
２）ＧＳＥ派遣メンバー受け入れお礼とお願い
が届いております。
３）深川・砂川・赤平ＲＣより活動計画書を受
領しました。

社会奉仕委員会 西谷（恭）委員長
本日例会終了後にあんどんを移動する予定で
したが、天候悪化のため次週７月２２日午後１時
より移動をいたします。次週例会は夜間例会と
なっておりますので、注意して下さい。万が一
雨天の場合は１日づつ順延と致しますのでよろ
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会員総数………………４４名
出免会員………………５名
出免出席………………０名
出席会員………………３４名
出席率……………８７．１８％
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修正出席率………８７．１８％



しくお願いします。それと先ほど会長報告でも
ありましたが、７月２８日に開催される第２６回留
萌商工会議所交通安全総決起大会並びに市中パ
レードにはたくさんの会員の参加をお願いしま
す。３時３０分留小グランドです。よろしくお願
いします。

国際奉仕委員会 大嶋委員長
今月２６日にＷＣＳの説明会が開催されますの
で出席してまいります。また、急ですが青少年
交換派遣学生の募集が来ております。派遣国は
アメリカ、カナダ、オーストラリアで、地区よ
り各１名です。優秀でないと大変だと思います
が、希望者が居りましたら、中出幹事まで申し
込み下さい。締め切りは７月３１日まで。

親睦活動委員会 中川委員長
次週例会は移動夜間例会で、富丸午後６時３０
分です。会長・幹事を励ます会と、新会員歓迎
会となっておりますのでお忘れなく。

前年度幹事 遠藤会員
先日も言いましたが、前年度分の請求書をま
だ出されていない方は大至急提出お願い致しま
す。７月２０日で締め切りますのでよろしくお願
いします。それにより決算報告をいたします。

会員研修委員会 平井委員長
「ロータリーは例会出席からすべて始まる」
ロータリーの本質は一人ひとりの人間の善意
を呼び起こし、奉仕の理想を推進することにあ
る。この奉仕の精神は人間同士が深い信頼と友
情によって結ばれた時に、初めて発揚できるも
のである。従ってロータリー運動の出発点はま
さしく親睦活動に置かれている。この親睦の実
を最も効果的に上げる方法としてロータリーの
例会がある。職業的に平等であり、競争心も警
戒心も起こらない場の中で、人間の善意の発揚
と親睦が生まれ、そこから奉仕の理想が高揚さ
れる仕組みになっている。

ここで留意する点が２つある。第１は、ロー
タリーの親睦は、ただ単に楽しさを求めるのみ
でなく、異業種の人的交流の中にお互いが啓発
し合う自己教育的機能を含めて親睦と呼ぶこと
である。毎週開催される例会での親睦活動の中
から、会員一人一人が切磋琢磨して奉仕の心と
その実践の方法を学び続けることが期待されて
いる。第２は、クラブの例会出席率はクラブ活
性化のバロメーターとして捉えていることであ
る。例会出席率は、言わばクラブの生命力と相
関関係にある。例会出席の果たす役割は極めて
大きい。ロータリアンの３大義務のうちの１つ
に「例会出席」がある所以でもある。
話は変わるが、１９７３年２月留萌クラブ創立１２
周年記念式典で、時の石川健治会長が挨拶した
文章の一説である。「ロータリーでは出席がう
るさいと言われるが、これは単に数字の上での
パーセンテージを競うというだけでなく、例会
を始めとしてあらゆるロータリーの会合に出席
してお互いに知り合い親睦を深める事が、ロー
タリー活動の基本になるからであります。出席
率と言えば思い出すのですが、創立２年位は出
席率が極めて悪かった。２年目の出席委員会は
１度だけでも良いから１００％にしてみようでは
ないかと決心した。委員会はあらゆる手段で出
世金を督励し、徐々に出席率は向上した。７月
から始まったこの年度の１１月、出席委員会から
「今日の出席率は１００％」と初めて１００％の報告
の時、期せずして全会員が拍手をもって喜び
合った光景は忘れることは出来ません。この努
力は毎年の出席委員会に引き継がれ、留萌クラ
ブの伝統なり、以来毎年地区内で１０位以内に入
り、また地区大会その他の会合にも他のクラブ
が驚くほどの出席者をみています」とある。
留萌クラブはその頃から会員増強も一段と進
み、幾つかのビッグプロジェクトを成し遂げ、
地区内有数のクラブと評された。近年ＲＩの出
席規定の緩和も続いて、総じて例会出席の意識
も薄らいでいる。改めて留萌クラブの歴史を振
り返り、例会出席の重さを感じ取りたいもので
ある。ロータリーは例会出席からすべてが始ま
る。
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・・今年もどんとう祭りご協力ありがとうござい
ます 前夜祭会券ありがとうございます

対馬会長
・・ロータリー手帳いただきました 田中会員
・・国際奉仕委員長就任 大嶋会員
・・副ＳＡＡ就任 遠藤会員
・・すごく良いことがありました 西谷（英）会員
・・社会奉仕のＦＡＸを送るのを忘れました

中出会員
前 回 ２０８，０００円
今 回 ２０，０００円
累 計 ２２８，０００円

「委員長就任挨拶」

中川親睦活動委員長
会長退任後、１年間
だけ社会奉仕委員会の
委員として休ませてい
ただきましたが、その
後すぐに親睦の副委員
長をやらされ、また今
年は親睦活動委員長という事で、８年前に会計
に就任してから８年中７年が役を当てられてお
りました。これも対馬会長さんから私が会長の
時、名幹事として私を助けてくれた事に報いな
さいとのことだと思います。与えられた役職に
ついては１年間頑張っていこうと思います。昨
年は河部親睦委員長の下で副委員長として経験
を積ませていただきました。委員長の指名を受
けたのも昨年だけではまだ足りないとの事かも
しれません。委員会一同会長のテーマである、
親睦でクラブの活力と結束を、そして奉仕は足
もとからのテーマに、一致団結して全力で頑張
りたいと思います。今年度はクラブ初の女性会
員も入会しましたので、女性会員から見た色々
なアイデアを取り入れて活動して行こうと思い
ます。今年度は夜間例会も９回予定しておりま
す。皆様には懇親会の都合上、会費の徴収もあ

ると思いますので何卒ご協力のほど宜しくお願
い申し上げます。１年間よろしく。

西谷（恭）社会奉仕委員長
今年度社会奉仕委員
会は私の外に原田副委
員長始め、河部委員、
田中委員、斎藤委員、
吉田委員、明澤委員と
私の先輩ばかりの委員
会ですが、大変頼もしく思っております。私は
入会５年目ですが、親睦とＳＡＡしかやってい
ない感じがしますので、多少戸惑っております。
社会奉仕委員会は７月８月が勝負ですので、今
月来月を乗り切るべく努力いたします。１年間
会員皆様のご協力をよろしくお願いします。

大嶋国際奉仕委員長
今年度国際奉仕委員
長を当てられた大嶋で
ございます。対馬会長
と中出幹事から、国際
奉仕は何にもする事が
無いから楽だと言われ
て引き受けてしまいました。就任してみると、
今年度はＧＳＥの受け入れはあるは、ＷＣＳの
事はやらなければならないといけませんので、
大きなウソを付かれてしまいました。何だか１０
年前にもクラブに入会する時に、山本会員から
その様な事を言われた記憶があります。ロータ
リーの人はみんなこう言うんだとつくづく思わ
されました。なにはともあれこの１年間頑張り
たいと思いますので、ご協力のほどよろしくお
願いします。

串橋職業奉仕委員長
委員会構成は副委員
長にＭｒロータリアン
の澤田会員と、委員に
は経験豊富な松田会員
の個性豊かな３名で強
い志のもと、職業奉仕

ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
恭 恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭

プログラプログラムム・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ・・・・・・・・



恭 恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭

委員会を運営させていただきます。対馬会長の
就任挨拶にもありましたが、ロータリークラブ
の根幹であります職業奉仕部門を担当させてい
ただくに当たり、四つのテストを常日頃念頭に
置き、関連委員会並びに皆様のアドバイスを頂
きながら、１年間頑張りたいと思います。よろ
しくお願いします。

森（幹）会報委員長
委員会構成は副委員長に清水会員、委員に佐
藤（寛）会員と特別担当の鈴木副会長の４名でこ
の１年広報活動を行っていきます。会報はクラ
ブの行事の予告や報告、委員会と愛好会の活動
を掲載し、会員相互の親睦を図る週報として刊
行しますので、会員皆様のご協力をお願いしま
す。早速ですが、壇上にてスピーチした場合は
会報掲載用の原稿を委員会まで提出お願いしま
す。１年間よろしくお願いします。

山本会員増強委員長
社会環境が大変厳し
い中、皆様のご協力を
頂きながら１名でも多
くの会員を増強して行
きたいと思います。来
月は会員増強月間です
ので、情報集会も予定しております。会員の皆
様には何卒皆様全員が増強委員になったつもり
で、新会員の推薦をよろしくお願いします。ク
ラブ活性化は会員増強にあるという認識で、バ
ランスの良い会員増強に努めたいと思います。
１年間よろしくお願いします。

平井会員研修委員長
喜寿を超えてからの
委員長就任であります。
クラブ在籍３８年、ロー
タリーでも言わば定年
後の心境を楽しんでい
た私だけに、職責を考
えると正直この１年間は気の重いものがありま
す。比較的若いメンバーを情報委員会に配置す

るという留萌クラブの習慣もあっただけに、後
期高齢３年目の私を委員長に指名するという事
は、クラブ会員の現況からして対馬会長の苦渋
の選択だったと思います。
会員研修委員会は、かつての情報委員会と雑
誌委員会が併合されたもので、私はこれまでに
何回もそれぞれの委員会を務めております。そ
れだけに古い思いが有るだけに、新しい発想は
出ずじまいになると思います。委員会は３名構
成で、越野さん、佐藤さんのお二人です。力を
合わせ１年間を務めて参ります。
３分間情報は昨年と同じく月２回を原則に。
情報集会は会員増強委員会と共催で、復古型の
会員宅で炉辺会合を。クラブフォーラムは職業
奉仕委員会と共催で、夜間通常例会で。新会員
オリエンテーションは早期対応を主眼に。そし
て雑誌月間では卓話を。と考えております。皆
様のご協力をお願いします。

二ノ宮クラブ奉仕委員長
前回に会長エレクト
としてお話しましたの
で今回はこのような機
会が無いと思っており
ましたので、何も考え
ておりませんでした。
ただ、クラブ奉仕委員長の職務は５つの各委員
会の活動をスムーズに行えるように理事会との
連絡を取るのが仕事だと思っております。クラ
ブ協議会が２ヶ月に１回ですので、理事会だけ
の月にはその報告と協議をするのが私の仕事だ
と思いますので、委員長さんと連絡を密にして
参りたいと思います。１年間よろしくお願いし
ます。

（次週に続く）
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